



„Wahrlich, Allah - mächtig und majestätisch ist Er - streckt Seine Hand in der Nacht aus, damit der Sünder des Tages bereut, und Er streckt Seine Hand am Tag aus, damit der Sünder der Nacht bereut, bis die Sonne im Westen aufgeht.“

Von Abu Musa - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Prophet -
Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Wahrlich, Allah - mächtig und majestätisch
ist Er - streckt Seine Hand in der Nacht aus, damit der Sünder des Tages bereut, und Er
streckt Seine Hand am Tag aus, damit der Sünder der Nacht bereut, bis die Sonne im
Westen aufgeht.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - teilt mit, dass Allah - erhaben ist Er - die
Reue Seiner Diener annimmt. Wenn der Diener am Tag eine Sünde begeht und in der Nacht
bereut, nimmt Allah seine Reue an. Und wenn er in der Nacht eine Sünde begeht und am Tag
bereut, nimmt Allah seine Reue an. Und Er - gepriesen sei Er - streckt Seine Hand zur Reue
aus, erfreut darüber und akzeptierend. Das Tor der Reue bleibt offen, bis die Sonne im
Westen aufgeht, als Zeichen für das Ende der Welt. Wenn sie dort aufgeht, wird das Tor der
Reue geschlossen.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/4318>

